

**PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2019  
CONSEJO CONSULTIVO DEL INSTITUTO  
MUNICIPAL DE PLANEACIÓN  
SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GTO.**

En la ciudad de San Francisco del Rincón, Estado de Guanajuato, siendo las 17:34 diecisiete horas con treinta y cuatro minutos, del día martes 21 veintiuno de enero del 2020 dos mil veinte, se da inicio la Primera Sesión Ordinaria del año 2019 del Consejo Consultivo del Instituto Municipal de Planeación de San Francisco del Rincón Guanajuato, bajo la siguiente Orden del Día:

- I. Pase de Lista y declaración de Quorum
- II. Lectura y aprobación de la orden del día y del acta de la sesión anterior
- III. Propuesta calendario anual de sesiones de consejo
- IV. Propuesta plan de trabajo 2020
- V. Informe mensual de actividades
- VI. Asuntos generales
- VII. Clausura de Sesión

Como **punto número uno**, el Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola presidente del Consejo Consultivo del IMPLAN, pasa lista estando presentes los siguientes consejeros:

Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola  
Ing. Guillermo Pereda Ruenes  
Prof. Alberto Cano Estrada  
Ing. José de Jesús Rodríguez Ibarra  
Arq. Bertha Angélica Martín Lara

Con la presencia de cinco miembros del Consejo Consultivo, y al no haber quorum legal, y en términos del artículo 39 del Reglamento del IMPLAN, se celebra la presente sesión en segunda convocatoria con los consejeros presentes.

Como **segundo punto**, el Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola presidente del Consejo Consultivo del IMPLAN, da lectura a la orden del día y somete a votación para su aprobación, siendo aprobada por unanimidad.

Acto seguido, se somete a consideración de los miembros del Consejo Consultivo presentes se exima de la lectura del acta de la sesión anterior, ya que ha sido enviada por correo electrónico a los que en ella intervienen y analizada con antelación por todos ellos. Los miembros del Consejo





Consultivo presentes manifiestan que no fue posible analizar el acta de la sesión anterior, por lo que se pospone la firma de la misma para la siguiente sesión.

Como **tercer punto**, el Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola, presidente del Consejo Consultivo del IMPLAN, cede la palabra a la Arq. Bertha Angélica Martín, Secretaria Técnica y Directora General del IMPLAN, quien presenta la propuesta del calendario anual de sesiones ordinarias, quedando agendados el primer martes de cada mes como fechas de sesiones de consejo.

Los miembros del Consejo Consultivo presentes, se dan por enterados de lo expuesto y aprueban por unanimidad el calendario anual de sesiones.

Como **número cuatro**, la Arq. Bertha Angélica Martín, Secretaria Técnica y Directora General del IMPLAN, presenta ante el consejo Consultivo la propuesta del Plan anual de Trabajo para el año 2020. Siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

Como **numeral cinco**, la Arq. Bertha Angélica Martín, Secretaria Técnica y Directora General del IMPLAN presenta el informe mensual de actividades:

- Ingreso de Programa municipal de Desarrollo Urbano y de ordenamiento ecológico territorial. Entrega administrativa ante la SMAOT, con fecha 31 de diciembre de 2019.
- Seguimiento y revisión de PMDUOET. Con la finalidad de tener el Programa Municipal de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Ecológico Territorial en cumplimiento a lo dispuesto en el Código Territorial, se solicitó a todas las direcciones actualizaran, verificaran o en su caso generara la información requerida para la actualización del documento.
- Entrega de primera etapa de infraestructura para reactivación de Plaza Márquez. Actualmente se encuentra en revisión tanto por el IMPLAN, como la supervisión externa de la dirección de Obras Públicas, la entrega de la propuesta de la primera etapa de infraestructura para reactivación de Plaza Márquez.
- Segunda corrección ante SICOM del Proyecto Ejecutivo "Casa de la Cultura". Se ingresa carpeta con proyecto integrado arquitectónico el día 6 de diciembre del 2019, y se recibieron observaciones por parte de la SICOM el día 9 de enero del 2020 en espera a que el contratista entregue solución a dichas observaciones.
- Adecuación de la actualización del proyecto ejecutivo "Blvd. Las Torres Norte". Al no recibir liberación de derechos de uso de vía de ferrocarril por parte de FERROMEX se realiza adecuación a la planta geométrica originalmente propuesta modificando la forma de la glorieta circundante al antiguo casco de la Hacienda. Se modifica la ubicación original de la ciclovía, proponiéndola en la colindancia con el derecho de uso de vía sin invadir el mismo.





- Estudio de ingeniería de tránsito para La intersección del Blvd. Juventino Rosas Y Aquiles Serdán. 15 de enero se llevó acabo la entrega–recepción del documento relativo a Estudio de ingeniería de Tránsito Intersección del Blvd. Juventino Rosas y Blvd. Aquiles Serdán, en la presencia de Contraloría para revisión y término del proceso administrativo.
- Seguimiento del PGM. Como cada trimestre, se continúa actualizando la información de cada una de las direcciones para verificar avance en Programa de Gobierno.
- Propuesta Calle Díaz Mirón. Se realizó un levantamiento fotográfico en la calle Diaz Mirón, se sacaron medidas de calles peatonales y arroyo Vehicular y se tomó en cuenta el mobiliario urbano y la señalética, así como cajones de estacionamiento. En base al levantamiento se realizó una propuesta de la Calle Diaz Mirón, el diseño que se propone es ampliar la banqueta a 2.35 mts. y una ciclovía de 1.35 mts. de lado de los locales comerciales y así mismo la conexión de la ciclovía de la calle Venustiano Carranza, se delimita con una guarnición y flor de ornato, el arroyo vehicular de 4.70 mts. Sin estacionamiento, la banqueta del lado de la central camionera será de 3.85 mts, para poder colocar bahías de carga y descarga, ascenso y descenso y para los taxistas.

Como **número seis**, de asuntos generales, se les comunica que se comenzarán a realizar los Talleres de trabajo, consulta y revisión de PMDUOET con el consejo consultivo.

En el **numeral siete**, no habiendo más puntos a tratar, siendo las 19:15 diecinueve horas con quince minutos del día de su inicio se da por concluida la Primera Sesión Ordinaria del año 2020 del Consejo Consultivo del IMPLAN, firmando al calce quienes en ella intervinieron.

**ARQ. JESÚS EDUARDO VÁZQUEZ ESPÍNOLA**  
**Presidente del Consejo Consultivo del IMPLAN**

Las presentes firmas forman parte integrante del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2020 del Consejo Consultivo del IMPLAN celebrada en sus Instalaciones el día 21 veintiuno de enero del 2020 Dos mil veinte. -----





**ING. GUILLERMO PEREDA RUENES**  
Consejero Ciudadano

**PROF. ALBERTO CANO ESTRADA**  
Director de Desarrollo Rural y Agroalimentario

**ING. JOSÉ DE JESÚS RODRÍGUEZ IBARRA**  
Director de Medio Ambiente y Ecología

**ARQ. BERTHA ANGÉLICA MARTÍN LARA**  
Secretaria Técnica y Directora General del IMPLAN

Las presentes firmas forman parte integrante del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2020 del Consejo Consultivo del IMPLAN celebrada en sus Instalaciones el día 21 veintiuno de enero del 2020 Dos mil veinte. -----

